



入新秋
新秋に入る
城貞(藤の花)

九月涼風過吾廬
西軒樹下感秋初
草叢深處蟲聲荐
静宵一夜獨讀書

九月涼風吾廬を過ぐ
西軒の樹下秋初を感ず
草叢深き処に蟲聲荐りに
静宵一夜獨り書を讀む

九月になり涼しい風が吾が家に吹いてきた。
西向きの窓の樹の下に、初秋の来を感じる。
草むらの深いところで、しばしば虫が鳴き立つを聞きながら、
もの静かな夜半、書を詠む。

短歌
虫の声
未だくつきり 背を流す

虫=しづしづ。たびたび。

今野愛子

消防・藤島分署は、令和元年度から2年度に藤島庁舎敷地に移転改築する計画を進めてきました（「民報藤島」2019年3月24日号）。

4月以降、町内会長会や消防団、地元中町内会への説明を経る中で、建設場所について様々な意見が出され、再検討が行われ、建設場所を藤島庁舎敷地から現在の敷地に見直しすることを決定しました。

出された主な意見は、藤島庁舎敷地だと、駐車場狭くなる

消防藤島分署の移転改築
藤島庁舎敷地から現在地へ変更

2019年9月1日

第1214号

編集発行
日本共産党藤島支部

生活相談所
加藤鉱一（宝徳）
TEL0235-64-3941
携帯090-8929-4221
ＨＰは「藤島 加藤鉱一」
と検索で入力を。

発行経費にカンパをお願いしています。民報配布者にご連絡下さい
(月200円程度)
8月 30人 39,236円
7月 38人 35,656円

令和3年度の教育・保育の量の充実度の実績		計画値	申請数	入所決定者	入所保留者
教育利用希望	1号 3-5歳児	628	548	548	0
	1号 2歳児(満3歳)		94	94	0
	合計	628	642	642	0
保育利用希望	2号 3-5歳児	2,102	2,102	2,101	1
	3号 1-2歳児	1,194	1,189	1,185	4
	3号 0歳児	483	494	451	43
	合計	3,779	3,785	3,737	48

市子育て推進課では、需要に対応できる実施体制の整備・検討を行ない、令和2年度には、幼稚園から認定こども園に移行1施設（定員15人増）、保育所から認定こども園に移行2施設（定員25人増）、認定こども園新設1施設（定員75人増）などを計画しています。

11人多く、他は下回りました。
入所決定者はいずれも計画値を下回り、保留となつたのは、保護者が市街地や認可保育所を希望するなどで調整できなかつたとのことです。



田んぼで遊ぶ三瀬保育園の児童たち

**平成30年度の待機児童
鶴岡市で48人、うち0歳児が43人**

海外生活回憶記 ⑩ 脫歐(米國)入重

新町
斎藤留治



中国の言葉にある「一衣帶水」（一筋の川のよう）に近い隔たりしかない事）ではありませんが、このところ韓国と日本の関係がこじれにこじれている。

アベ首相や関係者は「国と国との約束を守れ」と念仏のように言つてゐるが、私（大方の国民）には約束の中身がどんな内容なのか良くわからぬ。

いじめられた北東アジア（東南も）の人々にとっては、過去の歴史は忘れられないことであるし、私達も逆の立場に立てば、韓国や中国の人々の気持ちが判るのではないか。

余り知られていないが、酒田の工場で強制労働に連れてこられた中国人が、ここ藤島で鉄道事故によつて命を落としている。（民間の

友好協会で毎年供養)
アベ首相はトランプ
とのゴルフ外交よりも
隣国との友好関係を大
事にして、観光産業や
民報・前号に掲載され
た【憂拉致】の為に隣
国と力を合わせるべき
ではないかと思われて
ならない。

多くを、リサイクルとして海外に年間およそ150万トン輸出して いる。つまり処理を海 外に押し付けている。

ところが、アフリカ では、プラごみと貧困 問題などの社会問題を まとめて解決する取り 組みが進んでいる。

う。

上記3国で見てみよ



それというのも、この春から殆ど国会を開かない政権なので、私のような木偶の坊が判らないのも仕方が無い。

「ただ韓國悪い」との催眠術に罹つてしまふのではないかとつい怯えてしまふ。

（母は日本人）と語学学校でおしゃべりをしていた時、次のようなことを言われた。

金である程度尊敬され
てきた。でもドイツ人
とは違う。何故なら、
ドイツでは過去に犯し
た罪を決して忘れては
いけないよう戒めら
れている」と。

明治以後の日本で、「後進世界であるアジアを脱し、ヨーロッパ列強の一員となる」ことを目的として利用されたスローガン「脱亜入欧」によつて、散々



プラスチックごみが散乱したダカール郊外の漁港 = 7月6日(ロイター)

世界の国々

卷六

私たちちは日頃から、
ペットボトル、弁当、
レジ袋、洗剤容器など、
多くのプラスチック製
品に囲まれた生活をし、
大量のプラスチック廃
棄物を出している。
5月ジュネーブの会
が加速。しかし日本は、
境を超える移動及びそ
の処分の規制に関する
バーゼル条約」の改正
案が日本を含む180
カ国近くが合意した。
ここ数年、世界中で
脱プラスチックの流れ

このところ毎日放映される「高速道での斜め駐車」の件では、色々勉強になりましたぜ。▲かなり前からあちこちの高速道で色々やつてきたからこそアンナ形でも車を止められるんだということ。

▲それにしても随分前からやつていたんだナ。よく事故が起きな

・自首するんだと長々
とテレビに映つたのは
何故なんだ。逃げたか
ら指名手配になつたん
だぜ。捜査員はなぜ手
銃を掛けないんだと、
イライラして見ていた
のは俺だけではないだ
ろうヨ。あれが真面目
な仕事の姿力ヨ。

かつたもんだノー。半
年も前からサツには事
実が届いていたんだぜ。
サツはこの間・このこ
とでは何をしていたん
だろうか。テレビに出

女性も当然大人。常識も理性もなかつたのか
ノ。しかも高速道の駐停車禁止は常識だ。

た長官は、知らなかつたようだし。

▲報道によると同じ人物ようだが、よくそんなことに使うヒマと力があるナード。どつ

併せて、警察病院から逃げたというヤツを追う防犯カメラを見ればゾツとするぜ。すでに人間一人の1日を捜し

て、晩飯後4時間も絡んだと言うし、12時間もハイヤーを乗り回したと言うぜ。それでも高級車を買い替える金

だす仕組みが出来上がり
つてはいるから。だから
と、この世の中から犯
罪が減ってくれるとい
いんだが。(石川)

チュニジアでは、チ
ュニジア労働総同盟が、
ごみ処理に従事する非
正規労働者の待遇改善
と、個人・共同経営を
支援する法案を提出、